



**D. José Luis Valcarcel Robles**  
**Presidente Federación Madrileña de Judo**

Las Rozas de Madrid, 16 de noviembre de 2016

Querido José Luis,

En nombre de la Asociación Nuevo Horizonte y en el mío propio, deseo expresarte mi agradecimiento por el apoyo brindado, impulsando y promoviendo desde la Federación Madrileña de Judo, acciones a favor del bienestar de las personas con autismo, como ha sido la firma del Convenio de colaboración para el desarrollo del Programa "JUDO COMO MEDIO DE INTEGRACIÓN SOCIAL", para la práctica de este deporte.

Contribuciones como la vuestra, suponen un gran impulso y permiten continuar desarrollando nuevos proyectos de atención a las personas con discapacidad, además de favorecer su inclusión en la sociedad y su máximo desarrollo personal, tanto a nivel físico como social.

Merece una mención especial todo el apoyo que nos habéis brindado a través de la participación de la Federación de Judo en las conmemoraciones del Día Mundial de Concienciación del Autismo, desde los inicios, introduciendo este deporte tan especial en el mundo de estas personas, con tantas necesidades especiales, permitiendo su participación y disfrute.

Quiero resaltar la importancia que adquieren este tipo de actuaciones, que nos animan a seguir nuestra labor con más fuerza si cabe, y felicitarte y animarte a continuar con el mismo entusiasmo y compromiso con los más desfavorecidos.

Aprovecho la ocasión para reiterarte nuestra invitación a visitar nuestro Centro y conocer de cerca las distintas actividades de rehabilitación dirigidas a las personas con autismo que atendemos.

Un abrazo,

Fdo. Manuel Nevado Ojeda  
Presidente Asociación Nuevo Horizonte